

## ABSTRAK

**Diah Putri Permata Sari**, 2022. Peran BMT NU Cabang Galis Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Petani di Desa Ponteh Galis Pamekasan. Pembimbing: Ah. Shibghatullah Mujaddidi, M.A

**Kata Kunci:** *Peran, BMT NU Cabang Galis, Petani.*

Peran dapat diartikan sebagai peninjauan untuk menentukan sikap, maupun arah gerak yang tepat dan benar. Di sini secara umum “peran” dapat didefinisikan sebagai "*expectations about appropriate behavior in a job position (leader, subordinate)*". Ada dua jenis perilaku yang diharapkan dalam suatu pekerjaan, yaitu (1) *role perception*: yaitu persepsi seseorang tentang cara orang itu diharapkan berperilaku; atau dengan kata lain adalah pemahaman atau kesadaran mengenai pola perilaku atau fungsi yang diharapkan dari orang tersebut, dan (2) *role expectation*: yaitu cara orang lain menerima perilaku seseorang dalam situasi tertentu. Dengan peran yang dimainkan seseorang dalam organisasi, akan terbentuk suatu komponen penting dalam hal identitas dan kemampuan orang itu untuk bekerja.

Berdasarkan hal tersebut maka ada dua fokus permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana Peran BMT NU Cabang Galis Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Petani di Desa Ponteh Galis Pamekasan, *kedua* Bagaimana Kesejahteraan Ekonomi Petani di Desa Ponteh Galis Pamekasan Setelah Memakai Produk BMT NU Cabang Galis.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif dengan memperoleh sumber data dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik validasi data menggunakan ketekunan peneliti dan Triangulasi Sumber. Kemudian data tersebut di analisis dengan mereduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan *Pertama*: Peran BMT NU Cabang Galis Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Petani di Desa Ponteh Galis Pamekasan yang memberikan kemudahan dalam pemenuhan kebutuhan ekonomi maupun sosial yang dilakukan dengan Menjauhkan petani dari praktik ekonomi yang bersifat nonIslam, Memberikan Pembinaan dan Pendanaan usaha petani, Menjauhkan petani dari praktik rentenir, serta Mengatasi kelayakan dalam hal pembiayaan yang akan diajukan oleh petani, Hal itu dapat menunjang kesejahteraan ekonomi para petani. *Kedua* Kesejahteraan Ekonomi Petani di Desa Ponteh Galis Pamekasan setelah menggunakan Produk BMT NU Cabang Galis mengalami perkembangan yang cukup baik terlihat dengan meningkatnya hasil panen yang berkualitas, disamping itu para petani dapat mengganti dan memperbarui alat pertaniannya yang lebih canggih dan modern, dengan meningkatnya pendapatan petani dapat memenuhi kebutuhan pokoknya dengan baik dan juga dapat memfasilitasi pendidikan dalam hal menyekolahkan anak-anaknya sampai keperguruan tinggi serta tercapainya kondisi rumah dan fasilitas yang dimiliki para petani cukup lengkap sebagai media penunjang kesejahteraannya.